

#### Universidad del Sureste UDS

Nombre del alumno: José Artemio Morales Espinosa

Nombre del docente: García Alfonzo Mireya del Carmen

Materia: Seminario de Tesis

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

**Cuatrimestre:** 8

Carrera: Administración de empresas

Fecha / 13 de marzo del 2021

#### Fundamentos teóricos

**Importancia de la investigación:** desde sus inicios. La humanidad se planteó la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento fiable, que representase adecuadamente su entorno natural y social.

**Propósito:** la investigación es una necesidad hoy en día, es un proceso por medio del cual se descubre conocimientos nuevos, y su objetivo final es el de bonificar la sociedad

#### Concepto de investigación:

la investigación es un proceso de constante exploración y descubrimiento

# Funciones sociales de la investigación

Las primeras sociedades humanas aparecen hace varias decenas de miles de años estas sociedades primitivas evolucionaron hacia formas más complejas y refinadas.

Algunas de las principales funciones de la investigación social.1- mejorar la calidad de vida de la humanidad. Identificar problemas. Genera soluciones y conocimientos para resolver dichos problemas.

#### Tipos de investigación

Investigación básica o teórica: La investigación básica o teórica se produce cuando el conocimiento o la investigación se desarrolla sin propósito de una aplicación inmediata.

#### Investigación aplicada o practica

Estamos ante una investigación aplicada o practica cuando el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata.

Investigación experimental y no experimental. El investigador puede manipular o controlar una o más variables para conocer los efectos que producen en el objetivo de estudio.

Investigación con enfoque cuantitativo y cuantitativo: los enfoques son estrategias conceptuales y analíticas que responden a posiciones que se asumen a partir de las perspectivas.

### Tipos de investigación según la forma de recoger la información:

existen diferentes categorizaciones para clasificar la investigación. Una de las mas conocidas señala que la investigación se divide en pura y aplicada.

Según la forma de recoger la información distinguimos a tres tipos: investigación documental

.

Investigación de campo

Investigación experimental

Investigación mixta

Concepto de tesis: Es el desarrollo de un trabajo de investigación cuyo objetivo final es proponerlo corno la culminación de los estudios profesionales de grado o doctorado.

## Clasificación por su método. de investigación: tres tipos de tesis.

Tesis de investigación documenta.

Tesis de investigación de campo

Tesis combinada de investigación documental de campo

### Protocolo de Tesis

Un protocolo es el instrumento tecnológico de control institucional y personal a través de cual se forma la investigación. La elección del tema: El estudiante ha de ponderar en la elección de su tema tres elementos claves. Tiempo, Accesibilidad en el tratamiento del tema. dinero

Nombre de la tesis: Es recomendable que sea un nombre corto y denotativo del contenido del trabajo. Por lo regular los nombres largos pierden su cualidad descriptiva.

Un protocolo es: El primer lógico a un tema.

Un esquema provisional de desarrollo de trabajo.

La estructuración de ideas, emociones, intuiciones

La organización mental- temporal breve, clara t rigurosa de una investigación Podemos tener el tiempo necesario, pero quizás el tema sea difícil. Otro elemento a considerar es el elemento económico debemos estar conscientes del trabajo de investigación.

El título de un trabajo de investigación debe dar idea: El problema planteado

Los limites definido y ocasiones la justificación

Por otro lado, el titulo debe ser claro, preciso y exacto.

Condiciones previas a la elaboración del protocolo: para elaboración del protocolo de investigación la constituye en agotar todas las fases de lo que nosotros hemos dominado la recta de la investigación documental.

Localización física de la materia: hoy en día la búsqueda de información en los acervos bibliotecarios y virtuales han adquirido nuevas dimensiones esto permiten a los usuarios obtener de manera más rápida y eficaz las fuentes de información necesaria a nuestra investigación El planteamiento del problema: debe anunciarse y formularse, anunciar el problema de investigación consiste en presentar, mostrar y exponer las características o rasgos del tema.

La segunda condición para la elaboración, la constituye el manejo que del tema haya adquirido el alumno, sobre todo porque ha trabajado en el protocolo con cuestiones de fondo.

Procedimiento de la información

Denominado procedimiento de la información a la fase que abarca la lectura y ficha de los materiales recopilados y acopiados, al efecto de seleccionar lo pertinente a nuestro trabajo de investigación

Hipótesis: la hipótesis es una aseveración o conjuntura que se plantea a manera de respuesta provisional, de la pregunta de investigación debe ser enunciada de manera clara, breve, concisa y en forma afirmativa.